

Élections municipales du 23 mars 2014 à Périgny

Votre liste, « Périgny accessible à tous ! », a obtenu 451 voix, soit 14,06% des exprimés. Elle a 2 élus :



Daniel Vince



Rosella Contu

Ils défendront l'humain d'abord au conseil municipal de Périgny.

Voir les résultats complets et des commentaires sur *Rue du Blogule Rouge* :
<http://ruedublogulerouge.over-blog.com/>

Médiathèque municipale

L'agrandissement de la médiathèque est lancé. Réjouissons-nous ! C'est un effort louable en faveur de la culture mais cet effort ne doit pas, d'après nous, s'arrêter là, tellement le déficit actuel est important ! L'ambition culturelle doit devenir la marque de Périgny dans les mandatures à venir. Nous réitérons donc notre demande d'un pôle culturel à Périgny avec salle de spectacle, musée et maison des associations !

Les commissions municipales

Elles sont au nombre de cinq et nos élus y participeront :

- Aménagement, Construction, Commerce, urbanisme
- Environnement, VRD, Espaces verts, mobilité
- Vie associative, Sport et Culture
- Enfance, Jeunesse et Affaires Scolaires
- Appel d'offres

Nous demandons que des citoyens non élus puissent être associés aux travaux des commissions municipales !

CALENDRIER DE NOS FUTURS RENDEZ-VOUS :

- **Assemblée citoyenne à La Rochelle le 28 avril 2014** à 20h, salle Amos Barbot.
- **Assemblée citoyenne à Périgny le 7 mai 2014** à 19h30, salle de Rompsay : à l'approche des élections européennes, interrogeons-nous sur l'Europe et sur le traité que l'UE veut signer avec les USA, le fameux et funeste « TAFTA » !
- Une intersyndicale (CGT, FO, FSU, Solidaires, UNRPA, LSR et -peut-être- CFDT) des retraités appelle à une grande **manifestation le 3 juin à Paris** pour contester la politique d'austérité en général et le gel des retraites en particulier, annoncés par Valls. Des cars partiront de La Rochelle.

PÉRIGNY ACCESSIBLE À TOUS !

Voici le premier numéro de « L'info de gauche à Périgny ». Ce bulletin d'expression (extra) municipale, en lien avec l'équipe de « Périgny accessible à tous ! » sera un outil à votre disposition.

Nous avons présenté aux élections municipales une liste clairement identifiée Front de Gauche. Plus de 14% d'entre vous nous ont fait confiance, c'est une grande satisfaction et nous remercions les 451 personnes qui nous ont apporté leur suffrage.

Mais la vie municipale ne s'arrête pas après une campagne électorale, au contraire, tout commence alors pour un mandat de six ans.

Ce bulletin vous rendra compte des actions de vos élus, et vous permettra de vous exprimer. Il vous appartient !

N'hésitez pas à prendre vous-mêmes la plume et à commenter la vie municipale en particulier ou politique en général.

Adressez vos articles à :
bloguleroUGE@laposte.net

**L'INFO DE GAUCHE
À PÉRIGNY**

**Bulletin n°1
avril 2014**

Le 1^{er} conseil municipal de la nouvelle mandature s'est réuni vendredi 28 mars au foyer rural. Il a procédé à l'élection du maire.

La proportionnelle avec prime au premier étant ce qu'elle est, c'est-à-dire très peu démocratique, 14,06% des bulletins exprimés ne nous ont autorisé que 2 conseillers, alors que les 51% de la liste du maire sortant lui en ont donné 22, soit 75% des élus.

Le suspens a donc été hitchcockien et Guy Denier réélu. Nos élus ont rappelé dans une déclaration leur disponibilité pour prendre des responsabilités au sein de l'exécutif, c'est-dire en demandant un poste d'adjoint. Le maire a refusé.

**FRONT
DE GAUCHE**